
 

平成３０年度「市民と議会の対話集会」において後日回答することとした意見交換の 

記録及び議会からの回答 

 

№45 

会場・項目 坂本会場・リニアのまちづくり 

会場での要望 市議会議員がもっと目に見える形で動いてほしい。 

議会からの回答 リニアのまちづくりについては、リニア中央新幹線対策特別委員会を設置し

て、執行部と連携して取り組んでおり、今後も積極的に活動していきます。 

 

№46 

会場・項目 坂本会場・道路整備、濃飛横断自動車道 

会場での要望 

 

中洗井の県道の市道格下げについて、地元から要望は出してありますが、議員

から働きかけをしていただきたい。 

議会からの回答 地元からの要望については、岐阜県から市を通じて１１月５日に回答を受け

ておられると認識しています。窓口となる基盤整備部を通じて安全安心のた

めの整備が図られるよう働きかけを行っていきます。 

 

№47 

会場・項目 福岡会場・議会関係 

会場での要望 

 

議会の夜間開催や、休日の委員会開催を聞くが、当市においての検討をお願い

します。 

議会からの回答 議会の開催方法等については、議会改革特別委員会での検討事項となってお

り、引き続き検討をしていきます。 

 

№48 

会場・項目 山口会場・リニア 

会場での要望 

 

リニアのトンネル工事の残土を使い、木曽川の堤防を作ってもらえるはずがＪ

Ｒに逃げられた。議会はリニア駅のことだけでなく、堤防問題を一緒に押して

いただききたい。 

議会からの回答 リニア中央新幹線に係る諸問題について、地元の声をＪＲへ届け、問題解決に

向けて、取り組むよう担当部課へ申し入れを行います。 

 

№49 

会場・項目 山口会場・地域 

会場での要望 みやさか活性化協議会を、議会でバックアップしてほしい。 

議会からの回答 みやさか地域の発展は当市にとって重要であり、みやさか活性化協議会と行政

が連携して活性化の取り組みが進められるよう、議会としても担当部課に働き

かけを行っていきたい。 

 

※中津・神坂・蛭川・加子母・阿木・苗木会場は議会から後日回答することとした案件はあ

りませんでした。 


